

Nota de prensa

SIA FORTALECE SU LIDERAZGO EN SERVICIOS DE CIBERSEGURIDAD Y SU POSICIÓN EN EL SECTOR PÚBLICO CON LA ADQUISICIÓN DE LA EMPRESA ESPAÑOLA ICASyS

- La combinación de ambos negocios refuerza la oferta de servicios de ciberseguridad de SIA con la incorporación de nuevas soluciones, principalmente en el ámbito de la detección de amenazas
- Este acuerdo da continuidad a la estrategia de crecimiento de SIA para seguir dando respuesta a los desafíos de un ámbito clave en la transformación digital de muchas organizaciones
- La operación posibilitará a SIA incrementar su presencia y negocio en este campo, principalmente en el Sector Público

Madrid, 28 de julio de 2023. - SIA, compañía líder en ciberseguridad, fortalece su liderazgo en servicios de ciberseguridad y su posición en el Sector Público tras la compra de ICA Sistemas y Seguridad (ICASyS), compañía española especializada en el diseño, instalación, integración, monitorización y gestión de infraestructuras tecnológicas en entornos seguros, junto al desarrollo de soluciones propias de ciberseguridad completamente nacionales.

Con este paso, SIA optimiza además su respuesta al mercado en el ámbito de las operaciones de ciberseguridad e impulsa aún más el nuevo paradigma para la defensa activa frente a amenazas que ofrece a las organizaciones a través de su servicio SIA eXtended MDR.

Para Roberto Espina, CEO de SIA, “el papel clave que hoy tiene la ciberseguridad en la estrategia de las organizaciones nos lleva a buscar soluciones y tecnologías como las que aporta ICASyS, con capacidades y producto propio que complementan a la perfección nuestra oferta de servicios de ciberseguridad y, en concreto, nuestro servicio extendido de detección y respuesta avanzada; y con un buen posicionamiento en la administración pública española, principalmente”.

La operación da continuidad a la estrategia de crecimiento de SIA, incrementa su competitividad y facilita ampliar su presencia y negocio en este campo gracias a una oferta de alto valor añadido; en particular, en el ámbito de la detección de ciberamenazas, destaca *Mónica NGSiem*, un sistema automatizado de gestión de información y eventos de seguridad desarrollado por ICASyS, adoptado por el Centro Criptológico Nacional -CCN- como la plataforma *Next Generation SIEM* en la

Nota de prensa

administración pública y organismos dependientes, y producto nacional certificado en sus funcionalidades de seguridad y clasificado Esquema Nacional de Seguridad (ENS) Alto; y *Lógica NGSiem*, único NGSiem nacional y europeo certificado Common Criteria y producto cualificado y aprobado por el CCN.

Además, el acuerdo permite a SIA ampliar su red de Centros de Operaciones de Ciberseguridad, al sumar el centro de ICASyS de Madrid a los que ya tiene en Madrid, México y Colombia, reforzando así la protección que presta a la actividad clave de sus clientes en todo el mundo.

Con una trayectoria de 35 años y un equipo de más de 120 especialistas, ICASyS crea infraestructuras TI seguras e integradas de principio a fin en más de 140 clientes, principalmente, del Sector Público. Según Juan Carlos Narro, CEO de ICASyS, “para nosotros, se trata de una nueva etapa ilusionante que nos permitirá crecer comercialmente, lograr un alcance mayor como compañía y proporcionar el mejor servicio a nuestros clientes y más oportunidades a nuestros profesionales”.

SIA, con más de 30 años de experiencia y un equipo global dedicado de más de 1.100 especialistas al ámbito de las operaciones de ciberseguridad, gestiona desde sus *Cyberdefence Centers* más de 400 millones de eventos de ciberseguridad al día de nuestros clientes solo en España. En la actualidad, ofrece servicios en toda Europa desde sus oficinas de España, Portugal, Alemania e Italia. En Latinoamérica, cuenta con clientes en Colombia, México y Brasil, y operaciones en Panamá, Chile, Perú y El Salvador, mientras que, en Asia, dispone de una unidad en Filipinas.

Por su parte, ICASyS cuenta, desde ahora, con el respaldo de un líder en ciberseguridad como es SIA y entra a formar parte, a su vez, de Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, para la que la ciberseguridad es una de las palancas de crecimiento clave en sus operaciones en todo el mundo.

Acerca de SIA

SIA es la compañía especializada en ciberseguridad líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 1.700 especialistas. Su oferta de valor se basa en las respuestas concretas que ofrece a las organizaciones ante los retos y amenazas que las cuatro fuerzas de la digitalización les plantean: la presión regulatoria, las infraestructuras conectadas, la transformación de las arquitecturas TI y la creciente interacción digital de las personas; respuestas articuladas a través de un conjunto de medidas y planes específicos para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. La pertenencia a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría con operaciones comerciales en más de 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento sectorial así como una sólida presencia global. Más información en: www.sia.es

Nota de prensa

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, líder mundial en ingeniería tecnológica para los mercados aeroespacial, de defensa y movilidad, y en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.